

令和 2年 9月30日
校長 植 野 博 之

校長室より

大変涼しくなってきました。早いもので、2学期がスタートして1ヶ月半が過ぎました。9月は、大きな台風も来ることがありませんでしたが、まだまだこれから気象の変化には気をつけていきたいですね。

気象警報等急な発令により、臨時休校や急なお迎えをお願いすることもあるかもしれませんが、ご家庭のご協力を今後ともよろしくお願いいたします。



地震避難訓練行いました！

9月24日（木）みはま支援学校で地震避難訓練を行いました。緊急地震避難速報が鳴り、避難経路を確認した後、和歌山病院の5階に避難しました。病棟入院の子ども達は、今回参加できませんでしたが、教員が車いすやベットサイドの児童生徒を想定し、階段を使い、本校の3階へ避難する練習を行いました。

通学の生徒達は、先生の指示の下、みはま支援学校から和歌山病院の5階の屋上まで落ち着いて避難しました。新1年生にとっては初めての避難の経験であり、避難経路の確認など南海トラフ地震による大津波が襲ってきた時にも、対応できるよう訓練を行いました。

大地震の時には、想定できない状況の中で、自助、共助が強く求められます。初めての訓練ではありましたが、生徒達が見通しを持って避難するなど、訓練の大切さについて改めて感じた次第です。



病棟入院生の3階への避難



学校から和歌山病院屋上へ避難



救急救命訓練！

9月29日（火）、通学生徒対象に救急救命訓練を行いました。養護教諭の先生から負傷時の場合の止血法や心臓マッサージの方法など全員が参加して訓練を行いました。うまく包帯が巻けなかったり、心臓マッサージの力加減が難しいなど、経験してはじめてわかることがたくさんありますね。

